

## Blesa y Rato no irán por ahora a la cárcel por las 'tarjetas black'

El tribunal explica en el auto que su comportamiento en el proceso fue "absolutamente cabal" e "intachable"

### La crisis de Fillon da alas a Juppé para liderar la derecha francesa

CARLOS YÁRNOZ, París  
La catastrófica situación de François Fillon, candidato a las elecciones presidenciales del 23 de abril y cercado por los escándalos, ha desatado una tormenta entre Los Republicanos, la alianza conservadora francesa. Los partidarios del ex primer ministro Alain Juppé, que quedó segundo en las primarias de noviembre, se están moviendo para apartar al acorralado Fillon. Tanto ellos como el círculo del expresidente Nicolas Sarkozy creen que sus únicas posibilidades de éxito electoral pasan por la renuncia de Fillon. **PÁGINA 3**

#### ADEMÁS

### Los niños muertos de Irlanda

Unas excavaciones confirman la investigación de una historiadora que ya denunció la presencia de cientos de esqueletos en un convento. **PÁGINA 8**

### Sevilla estrena su propio CaixaForum

**PÁGINA 23**



El genio del piano excéntrico

FERNANDO J. PÉREZ, Madrid  
La Sección Cuarta de lo Penal de la Audiencia Nacional rechazó ayer imponer medidas cautelares a Miguel Blesa y Rodrigo Rato por el caso de las tarjetas black. Ambos banqueros evitan tanto la prisión provisional como la fianza hasta que sus respectivas sentencias condenatorias sean firmes.

El fiscal anticorrupción Alejandro Luzón había solicitado al tribunal el ingreso en prisión de Blesa, condenado a seis años de cárcel, eludible con una fianza de hasta 100.000 euros, así como la retirada del pasaporte y la prohibición de salir de España. Las acusaciones populares reclamaban la prisión provisional inmediata de Blesa y la cárcel —eludible bajo fianza— para Rato, que está condenado a cuatro años de privación de libertad.

El principal argumento del tribunal para desestimar las peticiones de las acusaciones ha sido el comportamiento procesal "absolutamente cabal" e "intachable" del expresidente de Caja Madrid entre 1996 y 2010, Miguel Blesa, y del exvicepresidente del Gobierno del PP, Rodrigo Rato. Los jueces resaltan que durante el tiempo que ha durado la investigación y el juicio han acudido a todas las llamadas de la justicia, tanto en esta como en el resto de causas que tienen abiertas. **PÁGINA 37**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 10**



La diputada y exministra alemana Renate Künast. / MARTIN LENGEMANN / DIE WELT

La diputada alemana Renate Künast se ha convertido en símbolo contra la plaga contemporánea de bulos e insultos en Internet

## Una cruzada contra la mentira y el odio en la Red

LUIS DONCEL, Berlín  
En diciembre de 2016, una polémica sacudió Alemania: un afgano violó y asesinó a una estudiante de 17 años. Poco después de saltar la noticia, una frase, atribuida a la diputada y exministra alemana de los Verdes Renate Künast, incendió las redes: "Sí, el joven refugiado estaba

traumatizado y asesinado. Pero tenemos que ayudarlo de todas formas". El comentario se viralizó, especialmente en Facebook.

El problema es que Künast jamás dijo eso. "Conseguí eliminarlo gracias a que soy diputada y tengo acceso directo a representantes de Facebook, algo que no puede hacer la mayoría de la

gente. Las cosas no pueden continuar así", manifiesta la diputada. Künast ha emprendido una auténtica cruzada contra el odio y la mentira en Internet: hace meses visitó en su casa a personas que la atacaban y la insultaban en las redes sociales, llamándola, entre otras cosas, "chusma verde". **PÁGINA 5**



## Desmantelado el mayor laboratorio privado de energías renovables

JAVIER MARTÍN-ARROYO, Sevilla  
Abengoa Research, el laboratorio puntero de investigación en energías renovables de Sevilla, cierra. La reconversión de la multinacional, con pérdidas de 7.629 millones en 2016, pone fin a un proyecto de búsqueda de tecnología propia que arrancó en 2011 y que ya había sufrido serios recortes. "Por plantilla e instalaciones,

no hay ninguna con ese músculo en I+D en todo el mundo, y conozco las empresas de EE UU, Australia y Asia", lamenta Eduardo Zarza, uno de los responsables de la Plataforma Solar de Almería, participada por el Ministerio de Economía a través del CIEMAT (Centro de Investigaciones Energéticas, Medioambientales y Tecnológicas). **PÁGINA 38**